

LA MJC AU MINISTÈRE DE LA VILLE !



Le conseil jeune de la MJC composé de dix jeunes de 17-25 ans s'est rendu le **26 octobre** chez la Secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, chargée de la Ville, Hélène Geoffroy. Pendant ces échanges, les jeunes ont débattu sur leurs problèmes quotidiens, le fonctionnement du Ministère et la politique de la ville (dispositifs existants d'aide aux jeunes et aux associations). Cette rencontre a

renforcé leur volonté d'implication au sein de l'antenne MJC pour redynamiser la vie de leur quartier à travers l'organisation de projets solidaires, citoyens et culturels. Une vidéo de la rencontre est en cours de montage pour alimenter une web série citoyenne.

COUP DE PROJECTEUR SUR LES MODES DE GARDE

Le **3 novembre** dernier, une réunion d'information était organisée par le service Petite enfance à l'espace Jacqueline-Auriol. L'objectif : présenter aux parents les différentes structures d'accueil pour les enfants de moins de 3 ans. Assistantes maternelles, crèches collectives et halte garderies municipales, micro-crèches, aides disponibles et démarches à effectuer, toutes ces questions ainsi que celles des auditeurs ont été passées en revue par l'équipe intervenante composée de directrices de structures, la responsable du Relais Parents assistantes maternelles, la présidente de l'association P'tits mômes et l'élue à la Famille, Mme Véronique Muller-Lasbareilles.



LES NOUVEAUX LOCAUX DU CMP

Les équipes du CMP adultes « Maurice Berteaux » et enfants « Les Deux Rives » de Sartrouville ouvraient leurs portes aux professionnels et partenaires le **17 novembre** afin de présenter leurs nouveaux locaux, du 81 avenue Maurice-Berteaux. L'occasion pour ces unités de consultation en psychiatrie publique, rattachées au centre hospitalier Théophile-Roussel (Montesson), de faire mieux connaître leurs activités d'accueil de patients sujets à des troubles dépressifs, psychologiques ou bien des troubles psychoaffectifs (alimentation, sommeil, socialisation...). En présence de Jean-François Bel, président du Conseil de Surveillance, du Docteur Thierry Brenot, Président de la CME et de Jacques Lahely, Directeur, Emmanuelle Aubrun, maire-adjointe aux Affaires sociales et à la Santé a pu dialoguer avec l'équipe interdisciplinaire qui assure des consultations (infirmiers, assistantes sociales) du lundi au vendredi de 9h à 17h, des permanences le lundi, mercredi,

jusqu'à 20h et propose des consultations de médecins et psychologues de 9h à 20h sur rendez vous.

Plus d'infos :
01 39 13 75 73
mél : cmpa.sartrouville@th-roussel.fr
www.th-roussel.fr



HOMMAGE

98^{ème} anniversaire de l'armistice de 1918. Cette cérémonie du **11 novembre** est l'occasion de se pencher sur le message de nos anciens combattants qui ont su puiser dans d'étonnantes ressources pour surmonter l'immensité des sacrifices ayant permis de vaincre les ennemis de notre nation. Malgré le temps qui passe, ce message doit rester intact et nous éclairer tant sur notre présent que sur notre futur.

Ce sont les enfants du Cours Charles-Peguy qui représentaient la jeune génération associée à ce travail de mémoire en lisant la liste des Sartrouillois morts pour la France lors de la grande Guerre.



UN PALAIS POUR LES SAVEURS

À l'approche des fêtes, le public est venu en nombre les **5 et 6 novembre** derniers au gymnase Louis-Paulhan, dénicher les ingrédients gourmands qui composeront leurs menus de fin d'année ou tout simplement partager un moment de convivialité. Il faut dire que le Rotary club avait une nouvelle fois convoqué ce qui se fait de mieux en matière de gastronomie et d'œnologie avec 35 exposants, vigneron, producteurs, artisans des métiers de la bouche venus des quatre coins de la France ainsi que du Québec et du Portugal ! Les produits artisanaux (vins, huîtres, nougats, fromages, escargots, foie gras...) à la vente ou à la dégustation ont conquis les visiteurs et les élus qui avaient fait le déplacement.

Et comme chaque année, une partie des bénéfices du salon sera reversée en faveur des enfants en difficulté scolaire. What else ?



 PLUS DE PHOTOS SUR
villedesartrouville